



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

JUSTICIA

Síntesis informativa

POSIBLE FEMINICIDIO**Investiga FGJ
la muerte de
Giovanna Lara****RESULTADO**

Se espera el resultado de la necropsia para descartar que se haya tratado de un feminicidio

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) investiga la muerte de Giovanna Lara, quien fuera directora del canal de videos Bandamax de Televisa.

La mujer fue encontrada sin vida dentro de su departamento ubicado en la alcaldía Álvaro Obregón, a donde arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía de Feminicidios para investigar lo sucedido.

De acuerdo a los primeros reportes, la exdirectora del canal de televisión Bandamax, falleció a causa de una broncoaspiración, sin embargo, personal la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio recabó indicios en el departamento y realizó el levantamiento del cuerpo para trasladarlo al Semefo y practicarle la necropsia de ley.

La Fiscalía capitalina espera el resultado de la autopsia para revelar las causas precisas de la muerte de Lara y descartar cualquier hecho



Fue encontrada sin vida en su departamento

Encuentran sin vida
a la productora de
TV Giovanna Lara
AÚN SE DESCONOCEN CAUSAS

Indagan feminicidio en caso de Giovanna

⊕ Trasciende que falleció por una broncoaspiración

REDACCIÓN

Bajo el protocolo de feminicidio, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) investiga la muerte de la productora y directora de televisión, Giovanna Lara, quien fue hallada sin vida al interior de su apartamento ubicado en la alcaldía Álvaro Obregón, razón que llevó a personal de la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio a intervenir en este asunto.

Vía Twitter, el periodista Gil Barrera confirmó el fallecimiento y explicó que el deceso ocurrió debido a una broncoaspiración.

“Desde aquí le damos el más sentido pésame a su familia”, escribió la empresa Televisa en su sección de espectáculos, al tiempo que adjuntó una fotografía de la productora vestida completamente de blanco.

El cuerpo fue trasladado al anfiteatro ministerial donde se le realizará la necropsia de ley para determinar oficialmente de qué perdió la vida.

NO SABEN SI FUE UN DELITO

Las diligencias de las autoridades de la FGJCDMX indagan si Lara fue víctima de algún delito, por lo que avisó que abrió una carpeta de investigación.

Por otra parte, Carlos Jiménez, reportero de nota roja, informó que en la zona de los hechos llegaron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes

turnaron la averiguación a la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la FGJCDMX.

Giovanna Lara se dedicó en gran parte de su carrera a dirigir Bandamax, un canal de TV privado que se transmite en México y América Latina por servicio de paga a través de Televisa y Univisión. En este se producen programas de revista, noticieros, entrevistas, transmisión de videos musicales, entre otros programas.





• La produc-
tora de TV
fue encontra-
da sin vida.



Polis atorran a El Monstruo del Pedregal

DETENIDOS



Guillermo "N" y Rodrigo "N", fueron partícipes en el homicidio, por lo que fueron detenidos y trasladados al reclusorio en años anteriores

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Atorran a Hugo "N", *El Monstruo del Pedregal*, acusado del crimen de dos hermanos cometido en diciembre de 2020, en la alcaldía Xochimilco.

A través de una orden de cateo en Santiago Acahualtepec, en la alcaldía Iztapalapa, policías lograron detener a Hugo, el cual fue esposado y de inmediato trasladado al Reclusorio Oriente.

En dicho lugar se llevó a cabo la audiencia ante un juez de control, quien vinculó a *El Monstruo del Pedregal* a proceso, y fijó



Le espera una larga condena

un plazo de dos meses para el cierre de la investigación complementaria.

Se presume que el detenido es pieza clave para esclarecer el homicidio de dos hermanos, quienes salieron con engaños de Iztapalapa a una supuesta cita de trabajo en Coyoacán, y luego a bordo de vehículos, los trasladaron a un inmueble en la alcaldía Xochimilco, donde fueron asesinados.